

LIVE IN SEILLONS

VEN 12 JUILLET
THE SETTERS

Groupe reggae dont les membres sont issus de l'aire toulonnaise. Leurs compositions originales sont le fruit d'un travail collectif ou l'écoute et le respect guident chacun des arrangements musicaux afin de mettre à l'honneur les textes écrits par le chanteur.

Forts de leurs expériences respectives, The Setters proposent un reggae fusion aux influences aussi variées que leurs parcours musicaux. Les rythmes, parfois mélancoliques, parfois enjoués et dansants, amènent le public dans des univers différents au fil des morceaux.

Ainsi, l'identité du groupe se construit autour de beats traditionnels colorés par différents styles musicaux : funk, afrobeat, blues.

VEN 19 JUILLET
TIERRA SABROSA

Groupe orléanais influencé par le courant cubain. Il vous propose un répertoire latino, mêlant des influences traditionnelles et jazzy avec ses propres compositions et revisitant les grands standards tels que « Lagrimas Negras, Chan Chan, Veinte Años... » en leur donnant une nouvelle couleur due à la personnalité de chaque musicien. Les origines culturelles et musicales de chaque musicien offriront un voyage rythmique, dansant et chaleureux qu'il ne faudra absolument pas manquer. Amateurs de salsa, ne pas s'abstenir !!!

VEN 02 AOUT
ALAMBIC

Alambic distille un mélange unique de chanson, d'humour, d'amour passion et d'erreurs de parcours. Ce groupe développe un style particulier avec des inspirations comme Zoufris Maracas, La Rue Ketanou ou encore Manu Chao et réunit cinq musiciens et un chanteur. Il développe un style particulier entre chanson française, drôle et poétique et rythmiques jamaïcaines. Il mêle reggae, mélodies cubaines et blues avec des textes aussi drôles que corrosifs. Alambic enchaîne les chansons drôles et décalées avec une énergie unique en concert.

VEN 09 AOUT
EL CONJUNTO
DEL VALLETUERTO

El Conjunto del Valletuerto est un groupe de musique traditionnelle de Colombie.

Ce collectif de musiciens, créé dans la vallée borgne cévenole, trouve ses influences principalement dans la musique des Juglares colombiens ainsi que dans les orchestres de musique tropicale des années 60's et 70's.

Cumbias, Paseaitos et Vallenatos font partie de ce voyage musical.

VEN 16 AOUT
GRAINES DE SEL

Attachés à la Gascogne et à ses sonorités, Les Graines de Sel en ont le tempérament ! Ils puisent leurs influences partout où les vibrations évoquent liberté et solidarité. Les Graines conçoivent chacun de leurs concerts comme une rencontre humaine et sincère, à l'énergie dévorante et communicative. De la valse populaire jusqu'à la transe d'une pachamama renaissante, c'est un vrai carnaval des merveilles qui fleurit à chaque fois ! Telle une expérimentation collective du vivre ensemble, on y retrouve le commun, la joie, voire l'ivresse collective !

INFOS PROGRAMMATION : VIVREASEILLONS.FR